



SOCAYA

SINDICATO OBRERO DEL CAUCHO, ANEXOS Y AFINES

SALARIOS PARA LA RAMA GENERAL – CONVENIO 179/75 CONVENIO VIGENTE DESDE 01/05/2026 HASTA EL 30/04/2027 ACUERDO FAIC-SOCAYA ANTE MTTT MEDIANTE ACTA P/MES 176 HS.

LA PRESENTE ESCALA SE CALCULA DE FORMA ACUMULATIVA

CATEGORIAS	ANTERIOR 1/6/2026	JULIO 2%	AGOSTO 1,5%	SEPTIEMBRE 1,5%
1	5.576	5.688	5.773	5.859
2	6.022	6.142	6.235	6.328
3	6.396	6.524	6.622	6.721
4	6.584	6.716	6.816	6.919
5	6.841	6.978	7.082	7.189
6	7.115	7.257	7.366	7.477
7	7.356	7.503	7.616	7.730
8	7.619	7.771	7.888	8.006
SALARIO MINIMO GARANTIZADO	1.154.181	1.177.265	1.194.924	1.212.847
PREMIO ASISTENCIA	174.881	178.379	181.054	183.770

EN TODO EL AMBITO DE LA REPÚBLICA ARGENTINA, DONDE ES APLICABLE EL CONVENIO 179/75 NINGÚN TRABAJADOR DE LA ACTIVIDAD PUEDE GANAR MENOS DEL SALARIO MINIMO GARANTIZADO, DE NO ALCANZAR EL MISMO LA EMPRESA DEBE ABONAR EN UN ITEM. APARTE ESA DIFERENCIA EN EL RECIBO DE SUELDO DENOMINADO COMPLEMENTO AL SALARIO MINIMO GARANTIZADO.

ANTIGÜEDAD:

EL CONCEPTO ANTIGÜEDAD SERA COMPRENDIDO POR EL 1 %, POR LOS AÑOS DE ANTIGÜEDAD, POR LA CANTIDAD DE HORAS ABONADAS AL TRABAJADOR EN CARACTER REMUNERATORIO SEGÚN SU CATEGORIA PROFESIONAL.

BONIFICACION X ANTIGÜEDAD CADA 5 AÑOS

BONIFICACION QUINQUENIO	ANTERIOR 1/6/2026	JULIO 2%	AGOSTO 1,5%	SEPTIEMBRE 1,5%
5	243.622	248.494	252.222	256.005
10	493.633	503.506	511.058	518.724
15	743.349	758.216	769.589	781.133
20	1.011.703	1.031.937	1.047.416	1.063.127
25	1.243.110	1.267.972	1.286.992	1.306.297
30	1.523.672	1.554.145	1.577.458	1.601.119
35	1.828.388	1.864.956	1.892.930	1.921.324
40	2.193.132	2.236.995	2.270.550	2.304.608
45	2.681.188	2.734.812	2.775.834	2.817.471
50	3.168.731	3.232.106	3.280.587	3.329.796

ADICIONALES FIJO SUB. POR FALLECIMIENTO.

ADICIONAL FALLECIMIENTO	ANTERIOR 1/6/2026	JULIO 2%	AGOSTO 1,5%	SEPTIEMBRE 1,5%
A	860.579	877.791	890.957	904.322
B	515.854	526.171	534.064	542.075

A) FALLECIMIENTO DEL OBRERO B) FALLECIMIENTO DE CUNYUGE, HIJOS, HERMANOS, PADRES, PADRES POLITICO
ART.25 FALLECIMIENTO A Y B CUATRO DIAS CORRIDOS

EXPEDIENTE 1074965/03, LA JORNADA Y HABITUAL VIGENTE EN TODO AMBITO DEL CCT 179/75 ES DE 176 HS. MENSUALES.

ART. 4 SE LE DESCONTARA EL 1.5% DE LA REMUNERACION BRUTA A TODOS LOS TRABAJADORES NO AFILIADOS INVOLUCRADOS EN EL CONVENIO 179/75 A PARTIR 1/09/2005.

Zona desfavorable (provincias de Neuquén, La Pampa, Rio Negro, Santa Cruz, Chubut, Tierra del fuego, Islas Malvinas e islas del Atlántico sur. 20%



AGRUPACION CELESTE Y BLANCA-SOCAYA

TEL: 4701-5646 EMAIL: CELESTEYBLANCA.SOCAYA@GMAIL.COM